

AML Info, novembre 2022

Rencontre avec les parlementaires du Loiret

Les membres du comité directeur de l'AML ont rencontré les parlementaires du Loiret le 22 septembre dernier afin d'aborder les principaux sujets de préoccupations du bloc communal. Il a bien sûr été



question de la hausse des tarifs de l'énergie et du bouclier tarifaire, aussi il leur a été remis un courrier d'alerte signé par plus de 150 maires et présidents d'intercommunalités. Sénateurs et Députés se sont montrés très à l'écoute des remontées de terrain et ont pu entendre les difficultés financières des communes, avec des exemples concrets, chiffrés, et ainsi mesurer l'inquiétude des édiles. Bien conscients des conséquences pour les communes, ils se sont majoritairement engagés à se mobiliser au sein de leur chambre respective. D'autres sujets d'importance ont également fait l'objet d'échanges riches, comme la désertification médicale et les solutions pour y remédier (remise en cause de la liberté d'installation, capacité d'accueil des universités, conventionnement, médecins hors union européenne, etc). Les injonctions administratives et le Zéro Artificialisation Nette ont ensuite nourri la discussion avant de clore la réunion sur l'actualité des parlementaires et leurs sujets de prédilection.